



L'Association des Femmes Pharmaciens AFEPHAR a été créée le 16 décembre 2005. Regroupant les femmes pharmaciens du Mali, elle est née de la nécessité et de la volonté des consœurs de se retrouver.

L'AFEPHAR a pour objectifs:

- promouvoir...

les femmes pharmaciens ;

- développer les échanges entre les femmes pharmaciens du Mali et celles d'autres pays ;

- valoriser les ressources pharmaceutiques autochtones;

- constituer un laboratoire d'idées à l'usage du corps pharmaceutique ;

- créer une structure d'aide aux orphelins;

Écrit par Dr Soumaïla COUMARE

Dimanche, 05 Mai 2013 23:05

---

- développer le partenariat des Femmes Pharmaciens avec toute autre association et pouvoir public ayant en commun le partage et l'amélioration des conditions de santé de nos populations.

[Télécharger l'éditorial de la Présidente.](#)